

# 改めて民衆の命に焦点を当てる

アカツクス株代表取締役 アクチュアリー

坂本 嘉輝

心配されていた3月危機は向とか無事に乗り越えたものの、アメリカの不況と会計不信・経営者不信は、将来に対する見通しをますます不安なものとして、来る。来月にむかひ、11が1周年を迎える。トマツが1周年を迎える。トマツでは中間選挙を控え、イラクとの戦争が、もはやそれがはじめるが、いつの時期だけの問題にならぬことである。また、北朝鮮の最近の変化も何かが起るのではないかと一層不安心理を惹き立てる。

生保協議会が交代し、その最初のあいさつで、既契約の予定利率引き下げは必要ないと大見得を切ったが、その発言がまだ終わつたか終わらなかつて、

今度は、新しく就任した金融庁長官がその就任のあいさつで、既契約の予定利率引き下げ問題を再度検討すると発言した。まさに、アレクサンダル氏が続いている。

その中でも、著実にアメリカの株価や金利も下がり、ドルも安くなつた結果として、わが国の株価も下がり、10年前のわが国を見て、いるものがする。さてこの3月の中間決算(半期報告)を生保各社は無事乗り越えられたるだろか。銀行のベイオフ解禁をまたまた先送りしたとき、

Professional Eye

## プロフェッショナルアイ

# 日本生命が先頭切つて実施を

生命を除く、いわゆる田大手生保各社が声をそろえて反対を唱えていたが、日本生命だけは積極的に賛成意見を表明している。それをバックアップするかのように、同社は「日本生命の運営会社の論客たちは、大所高所から、その最終的な意思決定の権利を持つてゐる」から、予定利率引き下げは必要ない。この不当な侵害であり、問題に關する有識者の一人として、わが国の株価も下がり、10年前のわが国を見て、いるものがする。さてこの3月の中間決算(半期報告)を生保各社は無事乗り越えられたるだろか。銀行のベイオフ解禁をまたまた先送りしたとき、

私は從来から、この予定利率の引き下げは必要なものであり、特に相互会社の場合は、引き下げ不可とし、かまひしない。しかし、予約者は相互会社の構成員であり、同社は「日本生命の運営会社の論客たちは、大所高所から、その最終的な意思決定の権利を持つてゐる」から、予定利率引き下げは必要ない。この不当な侵害であり、問題に關する有識者の一人として、わが国の株価も下がり、10年前のわが国を見て、いるものがする。さてこの3月の中間決算(半期報告)を生保各社は無事乗り越えられたるだろか。銀行のベイオフ解禁をまたまた先送りしたとき、

## 生保業界問題の解決糸口に契約者間の不公平も多少解消

ができないため、(何かなん苦しい会社は、行つて来ていいが、だからこそ、その会社が増すことになるが、それでも会社が破たんするのです)、みんなに驚く落胆だつた。田生がまず先頭を切り、これを裏付けなければほがの大手各社も安心して後に続くことが出来た。それで、今は間に合はないにしても、来年の再来年までに何とか具体的な方向性が出せるにせよな。彼が本当にわが国の生保業界の大手、そして生保の利用者であるわが国の国民のほとんどたる予定利率の引き下げが必要だと確信し、また、本当に自分の理論が正當で、かつ妥当である、現実的だと確信していながら、この際、もう一段努力をして、何とか母体である田生を説得してもらひたところに頼んでいたのが、この際、もしかしたら母体が頼んでいたが、いかがだらうか。

私は從来から、この予定利率の引き下げは必要なものであり、特に相互会社の構成員であり、同社は「日本生命の運営会社の論客たちは、大所高所から、その最終的な意思決定の権利を持つてゐる」から、予定利率引き下げは必要ない。この不当な侵害であり、問題に關する有識者の一人として、わが国の株価も下がり、10年前のわが国を見て、いるものがする。さてこの3月の中間決算(半期報告)を生保各社は無事乗り越えられたるだろか。銀行のベイオフ解禁をまたまた先送りしたとき、

私は從来から、この予定利率の引き下げは必要なものであり、特に相互会社の構成員であり、同社は「日本生命の運営会社の論客たちは、大所高所から、その最終的な意思決定の権利を持つてゐる」から、予定利率引き下げは必要ない。この不当な侵害であり、問題に關する有識者の一人として、わが国の株価も下がり、10年前のわが国を見て、いるものがする。さてこの3月の中間決算(半期報告)を生保各社は無事乗り越えられたるだろか。銀行のベイオフ解禁をまたまた先送りしたとき、